

“El sistema de salud colombiano es de los mejores”, dice gerente de IPS caucana

El gerente de la IPS Siempre en Popayán, Miller Hermosa, dijo que el sistema de salud colombiano se ubica entre los mejores del continente, tanto por su cobertura como por la respuesta que da a los beneficiarios en situaciones complejas de sanidad. FOTO / universidad de Los Andes.

octubre 4, 2022

11:35 am



El **sistema de salud colombiano** es uno de los **mejores** en el continente americano, dijo el **gerente** de la **IPS Siempre, Miller Hermosa**, líder político timbiano quien se refirió a este tema en el marco de una **condecoración** que le hizo el **Concejo municipal de Popayán**.

Buena cobertura

El líder político y empresarial, propietario de una Institución prestadora de salud o IPS en **Popayán**, dijo que recientemente sostuvo diálogo con una alta funcionaria del ramo en Bogotá. Diálogo en donde quedó en claro la **fortaleza** del actual sistema de salud colombiano frente a otros en el **continente**, no solo en su aspecto **cualitativo** sino también en el cuantitativo.

Hermosa subrayó que un dato clave es que el porcentaje del **presupuesto** general de la nación destinado a salud, ha venido en **crecimiento** sostenido desde el 2000, cuando estaba en el 5%, mientras que hoy se sitúa cerca al 8%. Con una población incluida de más

de 44 millones de personas, la mitad en el **régimen contributivo** y el resto en el **subsidiado**.

Un comentario similar al entregado recientemente por la senadora **Paloma Valencia** del partido **Centro Democrático**, al hacer notar que la calidad de la prestación sanitaria de Colombia hoy se sitúa **entre las mejores del mundo**, y refirió que por más complejo que sea una intervención médica para un colombiano, esa persona no tiene que sacar ni un peso de su bolsillo para cubrirla, ya que el **sistema** le responde.